

Quelque 200 élèves formés pour sauver des vies à D'Arcy McGee

La Revue 13 Sep 2017 +1 more

La Fondation ACT, en collaboration avec ses partenaires, lance aujourd'hui le programme de formation en RCR et en défibrillation au secondaire au D'Arcy McGee High School. Chaque année 200 élèves se verront offrir le pouvoir de sauver des vies grâce à l'ajout du volet en défibrillation externe automatisée (DEA) optimisant le programme de RCR. L'événement a lieu au D'Arcy McGee High School.

Grâce à des contributions financières, l'école D'Arcy McGee High School des mannequins et des défibrillateurs de formation permettant aux enseignants d'offrir à chaque année le programme de RCR et défibrillation à leurs élèves.

«Les défibrillateurs de formation

vont non seulement nous permettre de former notre personnel et nos élèves au niveau des procédures d'intervention en cas d'urgence, mais il va également nous permettre d'offrir des mesures préventives essentielles à la collectivité de l'école et bien au-delà. Nous nous sentons privilégiés d'avoir reçu ces importantes ressources, » exprime George Singfield, directeur du Symmes-D'Arcy McGee High School.

La Fondation ACT est l'organisme de bienfaisance national offrant une formation gratuite de RCR comme programme obligatoire dans toutes les écoles secondaires du Québec et de par tout le Canada. Le programme de RCR et de défibrillation au secondaire a été mis sur pied dans 220 écoles secondaires à travers la



province du Québec à cette date, et plus de 500 000 élèves ont été formés à ce jour pour sauver des vies grâce à la formation en RCR.

L'école D'Arcy McGee High School est l'une des 12 écoles de la région des Outaouais à recevoir le programme. La Fondation ACT continue de faire des collectes de fonds pour compléter le programme dans les 8 autres écoles secondaires de la région.